

Ciudad de México, a 3 de diciembre de 2020

Boletín N° 100

Confirma TECDMX integración de la COPACO en la Unidad Territorial Atlamaya, en Álvaro Obregón

El Pleno del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) celebró Sesión Pública de resolución a distancia por videoconferencia, con el fin de resolver un Juicio Electoral (JEL).

Al atender el juicio **TECDMX-JEL-355/2020**, donde controvierten la elegibilidad de una persona para integrar la Comisión de Participación Comunitaria (COPACO) en la unidad territorial Atlamaya, en Álvaro Obregón, al considerar que es persona servidora pública de la citada Alcaldía; al respecto, las Magistradas y Magistrados determinaron **confirmar el acto impugnado**, toda vez que la persona en cuestión, si bien es servidora pública de la Secretaría de Salud y no de la Alcaldía, su plaza es inferior al nivel de enlace y no tiene bajo su responsabilidad programas sociales, por ende, no se actualiza dicho impedimento.

o-O-o

Puedes consultar el video íntegro de la Sesión Pública en
<https://www.tecdmx.org.mx/index.php/sesiones/2020/12/02/sesion-publica-de-resolucion-a-distancia-por-videoconferencia-3-de-diciembre-de-2020/>

* Los criterios para las resoluciones de este Pleno son coincidentes.

